

Anuncia gobierno de Uruguay alerta roja por lluvias



Montevideo, 18 abr (RHC) El gobierno de Uruguay anunció que a partir de la medianoche de este lunes regirá para el centro del país la alerta roja por los pronósticos de intensas precipitaciones y vientos, que podrían superar los 120 kilómetros por hora.

En Montevideo, declaró a la prensa el prosecretario de la Presidencia uruguaya, Juan Andrés Roballo, que las predicciones del Instituto de Meteorología se extenderán hasta el mediodía de este martes y afirmó que las autoridades están en permanente comunicación con los organismos sanitarios e instituciones educativas a fin de adoptar las medidas necesarias.

También informó Roballo que suman más de 4000 las personas desplazadas en el país, en tanto comentó que el Consejo de Ministros analizó la situación meteorológica en la nación sudamericana y en particular el impacto de un tornado en la ciudad de Dolores.

El Instituto Uruguayo de Meteorología (Inumet) emitió un informe especial en el que advierte a la ciudadanía sobre el desarrollo de tormentas, algunas puntualmente severas, que afectarán el país en la madrugada y la mañana del martes.

La institución señaló que en la noche de este lunes penetrará por el noroeste con dirección sureste, una depresión atmosférica frontal que generará "un nuevo episodio" de tormentas fuertes y lluvias

puntualmente torrenciales.

Indicó que el fenómeno climatológico afectará los departamentos del litoral oeste, centro-sur y este, lo cual prevé la emisión de advertencias de nivel rojo (riesgo extremo).

Para el resto del país se pronostican los mismos fenómenos pero en menor intensidad y se vaticina mejoras desde la noche del martes 19 en el sur y este, según la fuente.

Apuntó Inumet que hasta el venidero jueves persistirán las tormentas puntualmente fuertes y lluvias copiosas en el norte del país, donde a finales del pasado año fueron desplazadas más de 23 mil personas por inundaciones.

El último parte del Sistema Nacional de Emergencias (Sinae) informó que hasta el momento suman 4049 los uruguayos desplazados por las intensas lluvias de los últimos cuatro días, en 16 de los 19 departamentos del país.

Del total, mil 505 fueron evacuados por el sistema y las autoridades departamentales y dos mil 544 se autoevacuaron.

Los territorios con mayor número de personas fuera de sus hogares corresponden a Colonia (mil 398), San José (mil 250) y Paysandú (260).

Las precipitaciones de los últimos días ocasionaron la muerte de por lo menos tres personas que intentaron cruzar zonas inundadas y una cuarta está desaparecida al ser arrastrada por las corrientes.

A estos se suman, cuatro decesos más, 250 heridos (varios de ellos en estado grave) y cuantiosos daños materiales, provocados por un intenso tornado que azotó el viernes la ciudad de Dolores, departamento de Soriano.

Aún sin confirmarse por fuente oficial alguna, medios periodísticos informaron este lunes del deceso de una quinta persona como consecuencia del fenómeno meteorológico, una mujer de 61 años que falleció en un centro hospitalario por politraumatismos sufridos durante el paso del tornado.

Juan Andrés Roballo, prosecretario de la Presidencia, anunció hoy la creación de una Junta Nacional de Emergencia y Reducción de Riesgo, integrada por el Sinae, la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, ministerios, y será coordinada por la Presidencia de la República.

Esa instancia tendrá la misión de conducir el trabajo y la asistencia para casos de desastre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90882-anuncia-gobierno-de-uruguay-alerta-roja-por-lluvias>



Radio Habana Cuba